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1º de Setembro - As homenagens 
não param...

No dia 1º de setembro, no JORNAL NACIONAL, foi feita uma 
bela homenagem ao Dia do Profissional de Educação Física, na 
matéria que cobria a participação do quarteto brasileiro (Vicen-
te Lenílson, Rafael Ribeiro, Basílio de Moraes e Sandro Viana) 
no revezamento 4x100m, no Mundial de Atletismo, em Osaka, 
Japão. A equipe brasileira ficou em quarto lugar na prova, com 
o tempo de 37s99’ – o segundo melhor tempo da história do 
revezamento brasileiro e apenas sete centésimos atrás dos in-
gleses que ficaram com a medalha de bronze.

Os enviados especiais Renato Ribeiro e Márcio Torres abri-
ram a reportagem informando sobre a data comemorativa e os 
quatro atletas dedicaram a boa colocação a quem, lá no início, 
os ajudou. “São eles que fazem o trabalho mais importante que 
é garimpar novos atletas e o futuro do esporte do Brasil”, elo-
giou Sandro Viana, enquanto Vicente Lenilson dedicava o feito 
“aos professores de Educação Física do Brasil”.

Pela manhã, o programa GLOBO ESPORTE, já havia lem-
brado seus espectadores a respeito da data. O programa 
apresentou (na abertura e no encerramento) homenagens 
aos Profissionais de Educação Física. Mais uma vez, a emisso-
ra demonstrou seu compromisso com a prática de atividades 
físicas e esportivas sob a orientação competente e segura dos 
Profissionais habilitados, garantindo a promoção da saúde e da 
qualidade de vida.

Ênfase ao registro profissional

Em seus programas, a emissora faz questão de entrevis-
tar Profissionais de Educação Física registrados no Sistema 
CONFEF/CREFs. O programa ESPORTE ESPETACULAR, por exem-
plo, apresenta os quadros ACADEMIA DO POVO e PRATIQUE ES-
PORTE, CONQUISTE SAÚDE.

 
Na ACADEMIA DO POVO, a Prof. Clarice Penna Firme  

(CREF 018025-G/RJ) apresenta a forma correta de se executar 
exercícios específicos. Ao final, a profissional sempre alerta so-
bre a importância da orientação profissional.
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é destaque na programação

Vice-Presidente reafirma o valor dos 
Profissionais de Educação Física

O Vice-Presidente das Organizações Globo, João Roberto 
Marinho, reafirmou, em palestra na Associação Comercial do 
Rio de Janeiro (ACRJ), que o objetivo de disseminar valores 
através do esporte é norteado por quatro ações. A primeira é 
a valorização do Profissional de Educação Física como agente 
catalisador da prática esportiva. As outras seriam: promover o 
esporte em escolas e universidades; estimular torneios comuni-
tários e levar o conhecimento esportivo às crianças. Estiveram 
na palestra, entre outros, o Presidente do Comitê Olímpico Bra-
sileiro (COB), Carlos Arthur Nuzman e o Presidente da  Confede-
ração Brasileira de Voleibol (CBV), Ary Graça Filho.

    Valorização do
Profissional de Educação Física

Sistema GLOBO:
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O apresentador do ESPORTE ESPETACULAR, Luís Ernesto 
Lacombe, mostra, no quadro PRATIQUE ESPORTE, CONQUISTE 
SAÚDE, a importância da atividade física com acompanhamen-
to de especialistas.

Na primeira reportagem, foi mostrado que a prática de 
atividade física ou esportiva com regularidade pode melhorar 
a vida das pessoas. “A prática do exercício regular ajuda na 
prevenção de doenças”, ressaltou o apresentador. A segunda 
matéria foi um alerta sobre a importância de passar por uma 
avaliação médica, antes de fazer exercícios e ressaltava os peri-
gos dos “atletas de final de semana”.

 A partir do terceiro programa, cidadãos de diversas faixas 
etárias são convidados para uma sessão de atividades físicas 
orientadas. O trabalho é coordenado pelo Prof. Manuel Lago  
(CREF 000727-G/RJ). “É fundamental o acompanhamento do 
profissional, mas algumas dicas são sempre válidas. Procure 
lugares frescos e arborizados, use protetor solar e não descuide 
da hidratação. Antes de se exercitar, faça sempre um alonga-
mento”, alertou.

 
Compromisso com habilitação
  

A programação da GLOBO continua abalizando o registro 
profissional no Sistema CONFEF/CREFs. No programa Malhação, 
o personagem André, dono de um centro de Judô, faz uma 
declaração, afirmando: “Um centro de judô é coisa séria, os 
professores têm que estar regularizados no Conselho para que 
tudo funcione direito e com segurança”.

Projeto PAN  
também valorizou a  
orientação habilitada

 
Antes do PAN2007, O Prof. Estélio Dantas (CREF 000001-G/RJ) esteve 

no PROJAC (RJ), Centro de Produção de Programas da Rede Globo, para a 
apresentação do Projeto específico para o evento. O legado do Pan, o poder 
de transformação do esporte (que transcende a simples inclusão social) e 
o papel fundamental do Profissional de Educação Física foram alguns dos 
tópicos apresentados. “Ressaltou-se que o esporte por si só é inócuo, se não 
houver a intencionalidade do professor em utilizá-lo para a transmissão de 
valores positivos”, comentou o Prof. Estélio.

Ginástica Laboral é destaque

No programa Bom Dia Brasil, de 28 de agosto, discutiu-se a 
questão da Ginástica Laboral e seus benefícios para as empre-
sas. Na matéria, podemos assistir o  depoimento de Esparina da 
Silva, responsável pelo setor de montagem de uma empresa: 
“Há oito anos, tínhamos muitas dores nos braços e nas costas. 
A operação era muito repetitiva”. O repórter completa: “Mas aí 
chegou o professor. Os funcionários viram como uma pequena 
esticada, todos os dias, encurta o sofrimento”.

O Profissional de Educação Física Márcio Marques, entre-
vistado na ocasião, afirmou que, com o decorrer do tempo, as 
pessoas atingem um mínimo de condicionamento físico. “Nesse 
período, a gente orienta as pessoas para que façam alguma ati-
vidade física também fora do ambiente de trabalho”.

O programa apontou que, em 1999, a empresa tinha nove 
empregados afastados com dores e que, após a implantação 
do Programa de Ginástica Laboral, não apresentara mais ne-
nhum caso. “Um trabalhador afastado gera muito gasto para 
a empresa. Ginástica Laboral não é custo, é investimento”, 
garantiu o coordenador de segurança do trabalho, Wellington 
Correia de Oliveira.

Foram apresentados dados alarmantes sobre obesidade e 
sedentarismo no país e sobre o efeito desastroso que isto traz 
para a economia. “Esses são números que precisam ser me-
lhorados para que a economia funcione bem. O bem-estar do 
trabalhador resulta na melhoria de produtividade”, afirmou o 
superintendente do SESI, Luis Carlos de Souza Vieira.

Érico Magalhães Coordenador do Projeto PAN
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Em 03 de junho, excelente matéria foi feita pelo programa 
Esporte Espetacular da Rede Globo, na seção Encontros do Pan, 
abordando o importante trabalho desenvolvido pelo Profissional 
de Educação Física Nelson Silva dos Anjos (CREF 000151-P/AP), 
no bairro de Congós, periferia de Macapá (AP). Apesar da falta de 
dinheiro, do bairro pobre, sem saneamento básico, muitas pala-
fitas, esquecido pelas autoridades, Nelson, 53 anos, morador de 
Congós, preferiu não esperar por uma transformação de braços 
cruzados. Resolveu, literalmente, lutar. Se não havia espaço para 
praticar esportes, Nelson construiu, há dois anos, nos fundos de 
sua casa, uma segunda palafita onde funciona a sua academia de 
boxe, o seu grande sonho. 
 

“Todo o dia via muitas crianças sem ter o que fazer, correndo 
sobre as palafitas. Foi aí que resolvi criar esse espaço”, declarou 
Nelson. Uma condição básica para participar do projeto é a crian-
ça estar estudando e tirando boas notas. Um de seus alunos, Ri-
cardo, foi à São Paulo disputar o campeonato brasileiro, voltan-
do com uma medalha de bronze e é o orgulho da academia.
 

Nelson foi pugilista, conquistando três títulos brasileiros. Des-
sa época tem apenas os diplomas na parede. Nunca conseguiu ga-
nhar dinheiro com o boxe. Dá aula de graça. O salário de R$ 450,00 
que ganha como vigia à noite, ajuda a manter a academia, ajuda 
a comprar material para costurar as luvas usadas. Há cinco meses, 
conseguiu terminar o ringue, todo de madeira. Sempre que sobra 
um dinheirinho, termina os treinos com mingau de arroz para a 
criançada. É um mestre na arte da solidariedade. 
 

A equipe do programa levou Acelino Popó Freitas, quatro vezes 
campeão mundial de boxe, para conhecer o projeto. Por um dia, os 
meninos do Sr. Nelson tiveram um novo professor. Popó aproveitou 
para orientar e praticar com os alunos e no término da visita Popó 
distribuiu o mingau de arroz. “Eu nunca vou esquecer. Isso vai ficar 
guardado pro resto da minha vida”, declarou Nelson dos Anjos.

Uma bela homenagem, para uma bela história de determi-
nação e superação.

Iniciativa de Profissional
     do Boxe é destaque no

Esporte Espetacular

www.confef.org.br


